



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CRUDO INVIERNO. Buffalo, New York, Dic. 3 (AP). La nieve rodea automóviles estacionados a lo largo de las calles del suburbio Senaca, en Buffalo, una área azotada hoy por la tercera tormenta de nieve de la semana.

Estudian posibilidad de dar "más flexibilidad" a Videla

Buenos Aires, diciembre 3. (AP). (Por Alfonso Chardy) La junta militar estudia la posibilidad de dar al cargo presidencial más flexibilidad de acción pero se reservaría el derecho de remover al titular, según dijeron hoy fuentes políticas. Dijeron que es un proyecto para el próximo año, que aún no ha sido del todo aprobado, y que tiene por objeto eliminar actuales fricciones en las fuerzas armadas.

La junta militar es considerada el máximo organismo gobernante desde que los militares derrocaron a la presidenta Isabel Perón en un incurso golpe de estado el pasado 24 de marzo.

Integran la junta el comandante del ejército Jorge Rafael Videla, quien es presidente; el de la armada, Emilio Massera y el de la fuerza aérea Orlando Agosti.

Largo plazo

Informantes dijeron que la junta

Severas medidas en Colombia para combatir la inflación

Bogotá, diciembre 3. (Latin). El gobierno colombiano anunció hoy que pondrá en marcha una serie de enérgicas medidas que incluirán la importación de alimentos, para hacer frente al acelerado aumento del costo de vida registrado durante el mes de noviembre. Las medidas fueron estudiadas durante un consejo ordinario de ministros, luego que el Departamento Administrativo de Estadísticas (DANE) informó que el índice de precios al consumidor había aumentado en noviembre en un 2,4 por ciento, comparado con el 0,6 por ciento en octubre.

Según anunció hoy a la prensa el ministro de Agricultura Alvaro Araujo el gobierno emitirá en las próximas horas un decreto para la importación, con aranceles rebajados de productos agrícolas.

Ex-premier Chirac espera que triunfe partido degaullista

París, diciembre 3. (UPI). El ex primer ministro Jacques Chirac dijo hoy que su partido degaullista se convertirá el domingo próximo en la "reagrupación para la república" y que su fin será impedir que la izquierda adquiera poder en Francia. Se espera que Chirac será elegido presidente de la reagrupación en la gran concentración que tendrá lugar el domingo en los terrenos de feria situados en la puerta de Versalles. Se calcula que 50 mil degaullistas concurrirán al mitin que abrirá una nueva fase en el movimiento degaullista, fundado en 1947 por el extinto general Charles de Gaulle.

Nuevo nombre

El movimiento, que cambió de nombre varias veces, fue llamado Unión de Demócratas para la República (UDR) hasta que Chi-

discutió la posibilidad de conferir al presidente más poder de acción para decisiones del momento, pero que la junta se reservaría el derecho de hacer planes para largo plazo.

El comentarista político de "La Opinión", Sergio Cerón, dice hoy en un artículo de primera plana que la razón de ello es que en "un eventual fracaso (del presidente) la junta militar simplemente reemplazaría al ciudadano que ejerza esa representación".

No se supo de inmediato si el

Pasa a la página 22

menticios que incluyen trigo, cacahú, maíz y sorgo, cuya producción es deficitaria.

Control a la exportación. También será controlada la exportación de otros artículos, entre éstos carne vacuna, para contener el incremento de precios en el mercado interno.

La estadística del DANE pre-

Pasa a la página 23

rac resolvió modernizarlo y convertirlo en una nueva reagrupación nacional, tratando de conseguir inscritos de todos los sectores que no son comunistas.

"El domingo, respondiendo a mi llamado, la UDR se transformará a sí misma", dijo Chirac en una declaración a la prensa. "Nacerá la reagrupación para la república. Estará abierta a todos aquellos que quieran salvaguardar nuestras instituciones, nuestras

Pasa a la página 22

Posible reduzca BID créditos a L.A. el 77

Washington, diciembre 3. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). La mora de Estados Unidos en sus aportes al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) abre la posibilidad de que por primera vez en la historia de la entidad, América Latina sufra en 1977 una considerable disminución en sus préstamos para el desarrollo económico.

El gobierno norteamericano solicitó del Congreso la autorización para 200.000.000 de dólares para el capital ordinario exigible y 40.000.000 de dólares destinados al capital interregional. Empero, los legisladores asignaron lo correspondiente al capital ordinario

y sólo 20.000.000 de dólares al interregional. En cuanto al Fondo de Operaciones Especiales (FOE), el aporte de Estados Unidos debió ser de 200.000.000 de dólares más 50.000.000 de dólares de mora correspondiente a 1970. El Congreso sólo asignó el atraso mencionado.

El más importante

El FOE, más conocido por "Recursos Blandos" por su bajo interés de préstamo y cómodos plazos de amortización, es el capital más importante de que dispone el BID

Pasa a la página 43

Argentina expulsa miembros de secta "Niños de Dios"

Buenos Aires, diciembre 3. (AP). Un total de 20 jóvenes, miembros de una secta religiosa llamada

Pasa a la página 41

Carter escogió ya al sustituto de Kissinger

Washington, diciembre 3. (Latin Reuter). El presidente electo Jimmy Carter ha escogido al ex sub secretario de Defensa Cyrus Vance como su secretario de Estado, según reveló hoy el senador Clifford Case en esta capital. El senador Case, republicano por Nueva Jersey, señaló que Carter le había hablado por teléfono revelándole que nombraría a Vance como sucesor del doctor Henry Kissinger.

El senador Case, principal miembro republicano del comité de Relaciones exteriores de la Cámara Alta, acogió con beneplácito la propuesta nominación. Vance es un antiguo amigo y ex socio del senador en un estudio jurídico.

Bien recibida

La elección de Vance, de 59 años

de edad, quien ha ocupado en anteriores administraciones numerosos cargos gubernamentales, sería entusiastamente recibido en el Congreso, según se estima, teniendo en cuenta las frecuentes discrepancias de opinión entre el Capitolio y el doctor Kissinger.

Abogado de Wall Street y graduado en leyes en la Universidad de Yale, Vance actuó como subse-

Pasa a la página 21

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 3 de diciembre de 1976). La devaluación tanto de la moneda australiana como la de la neozelandesa y la pronunciada caída del dólar canadiense se vieron reflejadas en una generalmente firme tendencia para el dólar norteamericano en Europa. Esta última moneda también se benefició de las mejoradas cifras comerciales

del mes de octubre (déficit de 696 millones de US dólares contra 788 millones en el mes anterior) y del hecho de que la baja de los indicadores económicos de importancia en los E.E. UU. durante agosto y septiembre se vio frenada en octubre, contrario a la ge-

neralizada expectativa de los mercados.

Aún en Alemania, a pesar del más bien agudo ajuste del mercado monetario en dicho país el US dólar avanzó ligeramente. Factores

Pasa a la página 24



ANUNCIA CONVENCION. Madrid, Dic. 3 (AP). Felipe González, secretario general del Partido Socialista de los Trabajadores, anuncia hoy en Madrid la primera convención socialista legalizada en España desde la guerra civil.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESENTA A FUNCIONARIOS. Plains, Ga., Dic. 3 (AP). El presidente electo de los Estados Unidos Jimmy Carter (centro), presenta hoy en conferencia de prensa a dos funcionarios que formarán par-

te de su gabinete. A Bert Lance (izquierda), quien será nuevo director de la Oficina del Presupuesto y a la derecha a Cyrus Vance, el nuevo secretario de Estado que sustituirá a Henry Kissinger.